
会 議 録 

会議の名称 第 4回飯塚市男女共同参画推進委員会 

開催日時 令和 5年 11月 17日（金）14：00～15：30 

開催場所 飯塚市役所本庁舎 4F 入札室 

出席委員 

安河内恵子委員、徳永洋一郎委員、柴田なつき委員、坂無淳委員、 

中門光生委員、末清淳子委員、林道太委員、平嶋穂積委員、永井順子委員、

高見順子委員、田中恵美委員、 

欠席委員 安田良徳委員、藤井節子委員、岡松美千代委員、 

事務局職員 男女共同参画推進課長、企画担当主査、事業係長 

会議内容 

議題 1 

(1) 提言書案について（審議） 

(2) 男女共同参画推進課の事業について（報告） 

(3） その他（報告事項） 

 

(1) 提言書案について（審議） 

事務局より委員より提出された提言案の説明 

 

柴田委員 

提言の案については、「男性職員の育児休業取得率の向上」と「学校教育

の中での男女共同参画・性教育」がよいと自分は考える。 

 

末清委員 

「女性管理職の割合を高める、またそのための働き方改革の推進」、「男性

職員の育児休業取得率の向上」、「学校教育の中での男女共同参画・性教育」

がよいと自分は考える。 

 

坂無委員 

自分は「サンクスにおける講座の充実とそのための人員、予算措置」をあ

げたが、市役所内部向けだけではなく、市民に向けた提言があるといいと

思う。 

 

平嶋副会長 

学校の性教育の実施状況が見えていないが、ＬＧＢＴの問題などは子ども

の方が理解が進んでいるように感じる。提言は 3つでもよいと思う。 



 

高見委員 

学校教育に関する提言を出していただくのはありがたい。ジェンダーにつ

いて意識を高めていかなければいけないと思う。 

 

会長 

提言の内容については事務局でまとめるので、「女性管理職の割合を高め

る、またそのための働き方改革の推進」、「男性職員の育児休業取得率の向

上」、「学校教育の中での男女共同参画・性教育」がよいのではないかとい

う意見が複数でている。この提言案でよいか。 

 

＜反対意見なし＞ 

 

(2) 男女共同参画推進課の事業について（報告） 

事務局より 

「イクボス・女性活躍推進事業」「自治会への出前講座」についての事業

報告 

 

末清委員 

自治会から出前講座の申込みはあったのか。 

 

事務局 

現在のところ申込はない。 

 

平嶋副会長 

筑穂地区も女性の自治会長は一人もいない。（市内では筑穂地区のみ女性

の自治会長が選出されていない現状がある。）出前講座で小さなところに

も啓発を進めてほしい。 

 

林委員 

女性の自治会への参画を増やすためにこの審議会に来たが、自治会の会合

が 19 時以降に行われることが多く、女性から「夜道は危ない」とか「家

族の介護がある」などと言われて断られることが多い。そこをどう突破す

るかという問題だとは思うが、そのように役員を断る女性の意見を無視し

て、役員になるよう説得するのは難しい。 

 

また提言の内容についてだが、ＬＧＢＴの問題は小学生には理解が難しい

のではないかと思いながら、先ほどの話を聞いていた。 



会長 

自治会については、会合等の開催時間の工夫が必要なのかもしれない。 

またＬＧＢＴについてだが、小学校高学年頃から性の違和感を感じる人が

多いので、私個人の意見だが小学生でも早いということはないのではない

か。提言についてはそんなに具体的なことを書かないだろうと思うが、書

きぶりはどのようにしていくのか、事務局に意見を聞きたい。 

 

事務局 

学校教育の中での性教育、男女共同参画教育の推進等については、本審議

会で 1度も議論をしたことがないテーマであり、委員の皆様はもちろん、

事務局側も情報が不足しているため、現状を調べて提言を作成していく予

定である。 

 

(3） その他（報告事項） 

国際ソロプチミスト飯塚の第 22回福岡県男女共同参画表彰の受賞報告 

サンクスフォーラムの開催について報告 

次回 1月は書面会議にて実施する旨報告 

 

会議資料 

＜当日配布＞ 

1. 提言書案に関する意見書結果 

2. イクボス・女性活躍推進事業報告資料 

3. 自治会等出前講座報告資料 

公開・非公開

の別 

１ 公開   2 一部公開   ３ 非公開 

（傍聴者なし） 

その他 
 

 

 


